
Kontakt                                                  Post                                           Büro 

info@jgr-rt.de                                      Jugendgemeinderat               Haus der Jugend 

www.jgr-rt.de                                       Marktplatz 22                          Museumstraße 7 

facebook.com/jgr.reutlingen             72764 Reutlingen                    72764 Reutlingen 

 
 
 
 
 

Der Jugendgemeinderat Reutlingen, Museumstr. 7, 72764 Reutlingen  
  

  

   

Herrn 

Oberbürgermeister 

Thomas Keck 

Marktplatz 22 

72764 Reutlingen 

 

         22.05.2024 
Antrag des Jugendgemeinderats 

Rooftopbar auf dem Parkhaus Stadtmitte 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck, 

der Jugendgemeinderat beantragt, dass die Stadt Reutlingen das geplante Konzept einer Rooftopbar 

auf dem Gebäude des ehemalgien Galeria Kaufhof in Reutlingen, im Rahmen des ZIZ-

Förderprogramms auf dem Parkhaus Stadtmitte in der Mauerstraße 34/1 umsetzt. 

Begründung: 

Die Ankündigung einer Rooftopbar auf dem ehemaligen Kaufhof Gebäude, hat bei Jugendlichen, 

Gastronomen und der Reutlinger Kulturszene eine große Vorfreude und Spannung geweckt. Viele 

haben davon geträumt den Sommer unter freiem Himmel über den Dächern der Stadt zu verbringen. 

Durch die Blockade des amerikanischen Private Equity Unternehmens, das das Dach vermietet hätte, 

ist diese Hoffnung nun leider zunichtegemacht. 

Wir als Jugendgemeinderat wollen mit dieser Alternativlösung die Idee einer Rooftopbar in der 

Innenstadt wieder aufgreifen und sind der Meinung, dass sich die oberen beiden Stockwerke des 

Parkhauses Stadtmitte hervorragend dafür eignen. Das Parkhaus Stadtmitte mit seinen 400 

Parkplätzen ist praktisch nie ausgelastet, so dass durch diesen attraktiven Anziehungspunkt in 

unserer Innenstadt auch keine reale Einschränkung für den Autoverkehr einhergehen würde. 

Vielmehr sind die obersten 3-6 Stockwerke des Parkhauses meistens komplett leer. Somit sehen wir 

in der Verlegung der geplanten Rooftopbar auf das Parkhaus eine für alle Beteiligten positive Lösung 

und hoffen, dass die Stadt auf den Eigentümer des Parkhauses zugeht, um mit Ihm über einen 

Pachtvertrag zu verhandeln. 

 

 

Mit freundlichenGrüßen 

 

Jaron Immer 


